

Carlos René **Ibacache**

Sus cualidades lo hacen ser un hombre cálido, sincero, de palabra fácil, pero profunda en significado. No discrimina a sus amigos, carece de enemigos, quiere entrañablemente a sus familiares, pero también a las instituciones a los que pertenece y al mundo que lo rodea.



Juan Gabriel Araya

Como se sabe nuestro querido amigo Carlos René Ibacache se encuentra delicado de salud, el exceso de trabajo terminó jugándole una mala pasada, pues su organismo se ha resentido para pena de sus familiares, amistades y de sus numerosas relaciones. Desde acá formulamos fervientes votos para que Carlos tenga una rápida mejoría y se recupere plenamente de sus dolencias. Esta petición representa el firme sentimiento de hermandad y compañerismo que nos une a este gran nombre de las letras de Chillán.

En 1974 Carlos llega a nuestras tierras procedente de Valdivia, viene un tanto maltratado, las autoridades de la época lo castigaron injustamente, falsas acusaciones, lo perjudican notablemente, sin embargo, en virtud de su acrisolada voluntad de vivir sale adelante. En nuestro medio continúa su trabajo docente, literario, periodístico y de promoción de la cultura. Trabaja en la Universidad de Chile y posteriormente en el Colegio Concepción de esta ciudad, participa activamente en el Grupo Literario Nuble, escribe libros, crónicas,

pequeñas notas de lectura, artículos críticos en el diario "La Discusión", al tiempo que emite programas radiales en emisoras locales. Una labor extensa que le significa el reconocimiento y la gratitud de la ciudadanía y de sus instituciones. Los variados premios y homenajes recibidos dan cuenta de la calidad de su trabajo. Actualmente ejerce su docencia en la Universidad La República y continúa en su periplo y fecunda actividad, manteniéndola con ajetres propios de su condición de miembro correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua.

El escritor Ibacache es todo un personaje. Aparte de su desinteresada labor cultural sabe desenvolverse en el terreno de la amistad con afecto y espontaneidad. Tiene siempre una mano extendida, moros y trisitanos se han visto beneficiados con la bonhomía de su carácter y su desprendimiento generoso. Si nos hace falta un libro o necesitamos algún consejo allí está siempre Carlos dispuesto a socorrernos, sea en su casa, en la calle o por la vía telefónica. No falla, es el amigo que siempre quisiéramos tener a nuestro lado. Sus cualidades lo hacen ser un hombre cálido, sincero, de palabra fácil, pero profunda en significado. No discrimina a sus amigos, carece de enemigos, quiere entrañablemente a sus familiares, pero también a las instituciones a las que pertenece y al mundo que lo rodea. Se juega por todos ellos sin pedir nada a cambio, sabe la autenticidad y la permanencia de las relaciones que establece. Ahora que Carlos está pasando por momentos difíciles se hace necesario reafirmar nuestro re-

conocimiento a su persona y a la valiosa presencia de ella en nuestro medio. Las virtudes que lo adornan son prendas que todos sus amigos deberíamos exhibir con orgullo. Para que llegue la tranquilidad a sus familiares y amigos vaya una plegaria por la rápida recuperación de su salud y poder seguir conversando como siempre sobre esto y aquello.

Carlos René Ibacache [artículo] por Juan Gabriel Araya.

Libros y documentos

AUTORÍA

Araya G., Juan Gabriel, 1937-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos René Ibacache [artículo] por Juan Gabriel Araya.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile